

Специальность / Speciality: 7-06-0232-02 Литературоведение / 7-06-0232-02 Literary studies

Учебная дисциплина, модуль / Academic discipline, module: Литературное архивоведение и музееведение / Literary archival and museum studies

<p>Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary</p>	<p>Архивоведение и музееведение как научные дисциплины. История архивного и музейного дела. Архивы Беларуси. Зарубежные архивы. Проблема реституции. Научно-справочный аппарат архива. Методика поисковой работы. Учет и обеспечение сохранности документов НАФ Республики Беларусь. Литературные музеи Беларуси. Научно-исследовательская работа архивов и литературных музеев. Использование документов НАФ и НМФ Республики Беларусь.</p>	<p>Archival science and museology as scientific disciplines. The history of archival and museum business. Archives of Belarus. Foreign archives. The problem of restitution. The scientific reference apparatus of the archive. The methodology of the search work. Accounting and ensuring the safety of documents of the NAF of the Republic of Belarus. Literary museums of Belarus. Research work of archives and literary museums. The use of NAF and NMF documents of the Republic of Belarus.</p>
<p>Формируемые компетенции / The formed competences</p>	<p>– Владеть современными методиками литературного архивоведения и музееведения для проведения текстологической работы, в том числе с использованием информационных технологий.</p>	<p>– Possess modern methods of literary archival science and museology for conducting textual work, including using information technology.</p>
<p>Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)</p>	<p>В результате усвоения учебной дисциплины студенты должны знать: – ключевые понятия и термины архивоведения и музееведения; – историю и теорию архивоведения и музееведения; – архивное и музейное источниковедение, литературные фонды основных архивов и музеев Беларуси, России и мира; – учет и документацию архивных и музейных фондов; – основные методологические принципы и методы работы с архивными и музейными литературными материалами;</p>	<p>As a result of studying the academic discipline, the student must: know: – key concepts and terms of archival science and museology; – history and theory of archival and museum studies; – archival and museum source studies, literary collections of the main archives and museums of Belarus, Russia and the world; – accounting and documentation of archival and museum funds; – basic methodological principles and methods of working with archival and museum literary materials;</p>

	<p>уметь:</p> <ul style="list-style-type: none"> – решать задачи, связанные с выбором оптимальной стратегии архивного и музейного поиска; – выявлять необходимые архивные и музейные источники, в том числе с использованием современных информационно-коммуникативных технологий; – применять методику анализа архивных и музейных источников для интерпретации литературных фактов и явлений; <p>владеть:</p> <ul style="list-style-type: none"> – комплексом современных научных теорий и понятий, раскрывающих сущность литературного архивоведения и музееведения как дисциплины, помогающей в практической деятельности. 	<p>be able to:</p> <ul style="list-style-type: none"> – solve problems related to choosing the optimal strategy for archival and museum search; – identify the necessary archival and museum sources, including using modern information and communication technologies; – apply the methodology of analysis of archival and museum sources for the interpretation of literary facts and phenomena; <p>own:</p> <ul style="list-style-type: none"> – a complex of modern scientific theories and concepts that reveal the essence of literary archival science and museology as a discipline that helps in practical activities.
Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study	2	2
Прerequisites / Prerequisites	Актуальные проблемы современного литературоведения.	Actual problems of modern literary studies.
Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units	3	3
Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, hours of self-directed learning	36/90	36/90
Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification	Тест, письменная работа / зачет	Test, written work / credit